

La deuda quirografaria de los estados es la que está dando problemas: Víctor Manuel Herrera

LEONARDO CURZIO: El día de ayer mi compañera Alicia Salgado, quien por cierto cumple nueve años al frente del Enfoque Financiero, le mandamos por supuesto una felicitación cariñosa, todo nuestro reconocimiento por esa enorme, colosal periodista que es Alicia Salgado, muchas felicidades por estos nueve años.

Le comentaba que platicó con Víctor Manuel Herrera, el director general de Standard and Poor's, hablaron sobre las deudas de los estados, hablaron sobre otras cosas, está toda esta polémica entre los financieros de si se debe o no tocar el tema de las tasas de interés por parte del Banco de México, si es apropiado o no que se haga ahora.

Hablaron de las deudas y parte de lo que le dijo fue esto:

VICTOR MANUEL HERRERA: Debemos de dividir el desempeño de dos clases de deuda que utilizan los gobiernos locales, una es la deuda de largo plazo respaldada por participaciones, ya sea de mercado o bancaria en un fideicomiso calificado por alguna calificadora, y la otra es la deuda de corto plazo que es quirografaria, que no tienen ningún tipo de respaldo y esa es precisamente la que está causando el problema con las entidades.

Hay estados que tienen verdaderamente miles de millones de pesos en crédito a proveedores que eventualmente se van a convertir en deuda bancaria y que no se tienen un padrón de exactamente cuánto se debe en esos rubros.

Además de eso, sabemos que en unos diez años a quince, va a haber una presión muy fuerte de pensiones que tampoco se están registrando hoy día.

LEONARDO CURZIO: Bueno, eso dijo Víctor Manuel.